



梶小学校だより

令和6年10月号
守口市立梶小学校
学校だより第7号
校長 森田 鎮睦

秋の深まりとともに、心地よい季節がやってきました。朝夕の涼しさに、秋の訪れを感じる今日この頃、子どもたちは元気いっぱい過ごしています。10月は秋の校外学習や6年生修学旅行、4年生は音楽会。そして11月には運動会といった行事が控えています。子どもたちはそれぞれの学びに一生懸命取り組んでいます。

2学期も1ヶ月が過ぎ、教室では学習の定着と新たな挑戦が進められています。この時期は、集中力が高まりやすく、また友達との関わり方にも変化が見られる時期です。クラスの仲間との協力や互いを思いやる心が育ってきていることを嬉しく感じます。

保護者の皆様には、日頃から本校学校教育にご協力とご理解をいただき、心より感謝申し上げます。これからも引き続き、子どもたちが安全で充実した学校生活を送れるよう、教職員一同努めてまいります。どうぞよろしくお願いたします。



◎守口警察による4年生交通安全教室

9月9日(月)守口警察の方に自転車の乗り方と交通ルールについて、お話をいただきました。乗る前の点検「ハラブッタベサ」や信号のルール、歩道での自転車に乗るときの注意など、事故にあわないように、けがをしない、させないようにする等をもう一度確認しました。ヘルメットの着用も大切ですね!



◎図書室に新しい本が入りました。B-1グランプリの本も!!



「読書の秋」です。この季節だからこそ、子どもたちには、たくさんの本を読み、いろいろな世界や知らないことに触れ、自分の想像力を広げ、考える力も養ってほしいと思います。休み時間は、運動場か図書室に行きましょう!と伝えています。お家でも映画や動画だけでなく、本にも触れる機会をつくっていただけると嬉しいです!



◎はなぼうキャラクター決定!!

今年の「はなぼうキャラクター」が決定しました!昨年度の「じゅんぺい君」から「きつねまる」にバトンタッチです。これで、「は(んかち)な(ふだ)ぼう(し)」はよし!です。

このとってもかわいくて愛くるしいキャラクターは、

6年1組	やまくち	わか
	山口	和奏

さんがデザインしました。校内のいろんな所に掲示しています。いつも見るたびにホッコリします。



◎授業参観・懇談会ありがとうございました。

9月13日(金)授業参観・懇談会に、たくさんの保護者の方にご来校いただきありがとうございました。子どもたちもいつもと違う雰囲気でもみんなのドキドキが伝わりました。次の日に「ほめられた!」と、うれしい報告が。



◎児童会によるあいさつ運動が実施されました。



9月9日(月)～20日(金)の9日間に児童会が正門であいさつ運動を行いました。いつもよりも登校する児童たちは、「笑顔で」「元気よく」「うれしそうに」あいさつをしていました。参加した児童会のみんも「あいさつすることで、元気をもらった。」「朝からみんなの笑顔がステキです。」との感想を話していました。この経験をもとに、第2弾!!「梶小あいさつ団長決定戦!!」も企画してくれています。素晴らしい!!



◎3年生スーパーマーケット見学



3年生が社会見学で、スーパーマーケット「サタケ」に行きました。店長に店内を案内してもらい、商品の並べ方、お店の工夫などを教えてもらいました。スタッフの方にもとても親切にいただき、普段見ることができないところまで見学させてもらいました。子どもたちのテンションはMAX!!とてもよい経験になりました。お店の皆様、ありがとうございました。



◎梶中学校区教育フォーラムが開催されました。

9月21日(土)学校運営協議会主催「梶中学校区教育フォーラム」が開催されました。今年度も地域、保護者、教員の方々に多数参加いただきました。今回のテーマは「身近な支援を求める人たちとともに」と題して、梶中学校教職員による発表(障がい乗り越えての教師生活/通級指導教室)と梶中学校吹奏楽部による演奏会を行いました。



◎PTA給食試食会を行いました。



9月27日(金)にPTA給食試食会が行われました。栄養教諭による学校給食についての説明のあと、給食の試食をしていただきました。この日の献立は、アップルパン・牛乳・レタスのスープ・なすの Parmigiana でした。参加して下さった保護者のみなさまには、味つけや量、給食の内容について等、たくさんのご感想をいただきありがとうございました。また、お手伝いをしていただきましたPTA役員のみなさま、健康推進委員会のみなさま、ありがとうございました。

◎5年生林間学舎の様子です。

9月26日(木)27日(金)に、5年生が林間学舎に行きました。

行先は、兵庫県三田市の「人と自然の博物館」を見学したあと、多可町にある青雲の家に宿泊しました。川遊び・あまごつかみをし、夜はキャンプファイヤーをしました。次の日には、秘密基地づくり、カレー作りをしました。子どもたちにとって自然の中で、友だちと協力し、学び多い2日間でした。5年生が日々成長していく姿を身近に見ることができて、幸せな時間でした!

